



Pressemeldung

## **Funke Medical GmbH als Finalist beim „Großen Preis des Mittelstandes“ ausgezeichnet**

Raesfeld, 28. September 2022

**Am Samstag, 24. September 2022 nahm die Funke Medical GmbH in Düsseldorf beim Galaabend des diesjährigen Wettbewerbs „Großer Preis des Mittelstandes“ die Auszeichnung „Finalist des Jahres 2022“ entgegen. Die Funke Medical GmbH behauptete sich in dem dreistufigen Wettbewerb mit insgesamt 4.546 Teilnehmern und überzeugte die Jury in allen Preiskriterien durch hervorragende wirtschaftliche und betriebliche Leistungen.**

Der seit 1994 von der Oskar-Patzelt-Stiftung vergebene „Große Preis des Mittelstandes“ ist bundesweit die begehrteste Wirtschaftsauszeichnung. Sie spiegelt nicht nur Zahlen, Innovationen oder Arbeitsplätze wider, sondern auch die verantwortungsvolle Rolle eines mittelständischen Unternehmens als bedeutendes soziales Bindeglied und Garant für Stabilität und Vertrauen.

Als nominierter und ausgezeichneter mittelständischer Betrieb zählt die Funke Medical GmbH zu einer besonders engagierten Unternehmenselite, die Hervorragendes für Wirtschaft und Gesellschaft leistet. Der Medizintechnikhersteller ist Marktführer in Deutschland und einer der führenden Anbieter in Europa für Dekubitustherapie-Systeme. Die innovativen Produkte auf hohem technischen Niveau sind von einem großen Kundenkreis im institutionellen und privaten Gesundheitssektor gefragt. Vom Produktionsstandort Raesfeld aus beliefert Funke Medical deutschlandweit Sanitätshäuser, Kliniken und Pflegeheime und exportiert die hochwertigen medizinischen Liege-, Sitz- und Lagerungssysteme in 34 Länder.

Funke Medical legt einen ressortübergreifenden Schwerpunkt auf nachhaltige Produkte und Prozesse, vor allem mit ökologischen Verpackungen und den klimafreundlichen Matratzen der Produktserie GREENLINE. Zusätzlich zu überdurchschnittlichen Betriebsergebnissen und einer ausgewiesenen Innovationskraft waren die Kriterien Personalpolitik, Marketingstrategie und Sozialengagement wettbewerbsentscheidend. Eine durchgängig optimal qualifizierte Belegschaft ist eine der Erfolgsformeln von Funke Medical. Das Unternehmen legt großen Wert auf eine kontinuierliche Weiterbildung ihrer Mitarbeiter und schafft regelmäßig Ausbildungs- und Arbeitsplätze. Weiter zeichnen Funke Medical kunden- und zukunftsorientierte Marketing- und Kommunikationsmaßnahmen aus. Hierzu gehören besondere Serviceleistungen und Kundenbindungsinstrumente, wie z. B. ein prämiertes digitales Weiterbildungsprogramm. Als ein verantwortungsbewusstes Rückgrat der Gesellschaft unterstützt das global agierende mittelständische Unternehmen ökologische und humanitäre Projekte, flankiert vom ehrenamtlichen Engagement auf der Führungskräfte- und Mitarbeiterenebene.

Die Funke Medical GmbH ist einer der führenden deutschen Hersteller von Dekubitustherapie-Systemen und Sitzelementen für die Dentalmedizin und zählt zu den größten Anbietern dieser Produkte in Deutschland. Im November 2021 hat die Harald Quandt Industriebeteiligungen GmbH den Mehrheitsanteil an der Funke Medical GmbH erworben. Das mittelständische Medizintechnikunternehmen, welches 1988 im Münsterland gegründete wurde, beliefert von den mittlerweile drei Produktionsstandorten in Raesfeld seine Kunden im In- und Ausland. Das Produktangebot wird durch kostenfreie digitale Services ergänzt, wie z. B. einer Online-Academy zur Weiterbildung im Gesundheitswesen und einem webbasierten Tool zum Abrufen aktueller Bedienungsanleitungen in sämtlichen Sprachen.

Kontaktdaten:

Funke Medical GmbH, Ährenfeld 10, 46348 Raesfeld, Tel. 02865-266 93 50, [www.funke-medical.de](http://www.funke-medical.de)

Andreas Funke, Geschäftsführer (Sprecher): [a.funke@funke-medical.de](mailto:a.funke@funke-medical.de)

Patricia Funke, Geschäftsführerin: [p.funke@funke-medical.de](mailto:p.funke@funke-medical.de)